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Lafer und Kollegen vom 19, Dezember 1994, ZI. 221/J-NR/1994 

°Vollzug des Besoldung:sreform-Gesetzes 1994 0 

Zu Ihren Fragen 

"Wieviele Arbeitsplätze Ihres Ressorts wurden im gegebenen Zusammenhang bewertet? 

Wie ve/teilen sich diese Arbeitsplätze 
a) auf die einzelnen Verwendungsgruppen und 
b) innerhalb dieser auf die einzelnen Funktionsgruppen (einschließlich der Grundstufe)" 

Woraus erklärt sich die Abweichung der Zahl der bewerteten Arbeitsplätze von der Zahl der Planstellen 
laut Stelienplan 1994 für die einzelnen Verwendungsgruppen 7 

Wie Iwch ist der jährlich finanzielle Aufwand, der sich aus Gehalt und Verwaltungsdienstzulage der in 
Ihrem Resso/1 zum Stichtag 1 Dezember 1994 tt3tigen Beamten der oben angeführten Vefwendungs
gruppen ergibt? 

Wie hoch würde der Jährliche finanzielle AuflNand, der sich aus Gehalt und Funktionszulage der in Ihrem 
Ressort zum StiC!l!ag 1, Dezember 1994 lätigen Beamten der OIJen angefOhrten Verwenoungsqruopen 
unter der Voraussetzung sell1, daß alle diese Beamten in die neuen Ve/Wendungsgruppen A3 bis A5 
optieren und die im Besoldungsreform-Gesetz 1994 genannten Ansätze angewendet werden? 

Wie hoch ist die Differenz des Aufwandes absolut Lind in Prozent? 

Woraus ergibt sich der al1f811ige finanzielle Mehraufwand? 

Durch welche Maßnahmen Ihres Ressorts soll diesen Mehrkosten beim PersonalBufvvand entgegenge
wirkt werden?" 

erlaube ich mir Ihnen mitzuteilen, daß im Zusammenhang mit dem Vollzug des 

Besoldungsreform-Gesetzes 1994 derzeit keine endgültigen Zahlen vorliegen, da aus 

technisch/organisatorischen Gründen die erforderliche Beschfußfassung gemäß 
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§ 137 Beamten-Dienstrechtsgesetz 1979 noch nicht erfolgt ist. 

Im übrigen verweise ich auf die Anfragebeantwortung des Herrn Bundeskanzlers zu 

Anfrage Nr. 2091J. 

"ien, am 10. Februar 1995 
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